



Pressemitteilung

Einer der besten Chardonnays der Welt kommt aus Weinstadt

Remstalkellerei holt mehrere internationale Weinpreise nach Württemberg

+++ Weinstadt, den 10. April 2014 – Bei der Frühjahrsverkostung des Großen Internationalen Weinpreises MUNDUS VINI war die Remstalkellerei aus Weinstadt gleich mehrfach erfolgreich. Die Remstäler konnten eine Goldmedaille für ihren im Barrique gereiften Spätburgunder QbA trocken erringen. Eine ganz besondere Auszeichnung erhielt der Chardonnay *** trocken aus dem Jahrgang 2012. Als einer von nur zwei Chardonnays weltweit wurde er von den 150 Juroren aus 26 Nationen mit der höchsten Auszeichnung des Wettbewerbes prämiert. Er darf nun eine von insgesamt 21 Medaillen „Großes Gold“ tragen. „Die Auszeichnungen machen uns besonders stolz“, freut sich Vorstandsvorsitzender Manfred Felger, „denn die beiden Kategorien sind traditionell mit starker, internationaler Konkurrenz besetzt. Diesen Erfolg verdanken wir unserem Premiumprogramm, unseren Winzern, die das ganze Jahr nach den strengen Vorgaben des Qualitätsmanagements arbeiten und unserem Kellerteam, das sich mit Sorgfalt um die Weine kümmert.“ Das Premiumprogramm der Remstalkellerei sieht eine strenge Ertragsreduzierung und die regelmäßige Begutachtung der Weinberge durch einen Qualitätsmanager vor. Dabei stehen die Gesundheit der Trauben, die optimale Bodenbearbeitung und ein ideales Blatt-Frucht-Verhältnis im Vordergrund. Die Trauben für diese Premiumweine stammen ausschließlich von alten Reben aus den besten Lagen. „Mit unserem Spätburgunder und Chardonnay konnten wir wieder einmal zeigen, dass wir uns in Württemberg nicht vor den Spitzenweinen aus dem Ausland verstecken müssen. Für uns sind die Auszeichnungen eine Bestätigung unserer Arbeit und zugleich Ansporn, den eingeschlagenen Weg weiterzugehen“, sagt Felger. Die ausgezeichneten Weine sind ab Hof bei der Remstalkellerei oder im ausgesuchten Wein- und Getränkeshandel erhältlich. Weitere Informationen zu den Weinen erhalten Sie unter www.remstalkellerei.de.

Über den Weinpreis MUNDUS VINI

Der Große internationale Weinpreis MUNDUS VINI wurde 2001 von der Weinakademie MUNDUS VINI in Neustadt an der Weinstraße ins Leben gerufen und wird seitdem jährlich durchgeführt. Mit rund 6.000 Weinen aus allen Weinanbaugebieten der Welt zählt MUNDUS VINI zu den größten internationalen Weinwettbewerben. Die angestellten Proben werden der Prüfung einer internationalen Jury unterzogen, die sich aus renommierten und erfahrenen Degustations-Spezialisten aus aller Welt zusammensetzt. Die Bewertung erfolgt gemäß den Richtlinien der Internationalen Organisation für Rebe und Wein (OIV) und des Internationalen Oenologenverbandes (UIOE). Die Auszeichnungen werden auf Grund eines gemeinsamen Beschlusses der Jury vergeben. Dabei ist die Zahl der Prämierungen entsprechend dem Reglement der OIV auf maximal 30% der teilnehmenden Produkte beschränkt.

Kontakt:

Remstalkellerei eG

Kaiserstraße 13
71384 Weinstadt
Telefon: 0 71 51 / 69 08-0
www.remstalkellerei.de
info@remstalkellerei.de